

Pangdam XIV/Hasanuddin Silaturahmi Dengan Lembaga Agama dan Keagamaan Hindu Kota Makassar

M Ali Akbar - SULBAR.JURNALIS.ID

Sep 11, 2022 - 20:55



Pangdam XIV/Hasanuddin, Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr. (Han)., melaksanakan silaturahmi dengan lembaga agama dan keagamaan Hindu Kota Makassar dan Provinsi Sulsel, bertempat di Kompleks Pura Girinatha Jl. Perintis Kemerdekaan Kota Makassar.

Makassar - Pangdam XIV/Hasanuddin, Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr. (Han)., melaksanakan silaturahmi dengan lembaga agama dan keagamaan Hindu Kota Makassar dan Provinsi Sulsel, bertempat di Kompleks Pura Girinatha Jl. Perintis Kemerdekaan Kota Makassar. Minggu, (11/09/2022).



Pangdam beserta rombongan tiba di Gedung Wyata Sathya Karma, Kompleks Pura Girinatha Jl. Perintis Kemerdekaan No.162, Tamalanrea, Kec. Tamalanrea, Kota Makassar, sekitar Pukul 09.20 Wita.

Kedatangan orang nomor satu di Kodam Hasanuddin beserta rombongan disambut langsung oleh Ketua Harian Parisada Hindu Dharma Indonesia (PHDI) Prov. Sul-Sel Gede Durahman, selanjutnya dilaksanakan pemakaian udeng dan saputang diiringi musik gamelang kepada Mayjen Totok.

Pangdam di awal sambutannya mengucapkan rasa syukur karena dapat melaksanakan silaturahmi di Pura. Mayjen Totok pun menyampaikan bahwa dirinya sengaja melepaskan alas tempat duduk karena menurutnya di depan yang maha kuasa posisi kita semua sama, tidak ada yang ditinggikan ataupun sebaliknya.



"Mari menjalin komunikasi yang baik sesama kita, karena dibalik komunikasi yang baik pasti ada keindahan, mari kita semua sama-sama saling tersenyum antar sesama, jangan ada perbedaan ras ataupun agama," Ungkapnya.

"Kami dari Kodam berkomitmen untuk saling bertoleransi antar agama, dan perbedaan lainnya, karena kesatuan dan kebersamaan itu tidak melihat perbedaan, kita semua itu sama, yang membedakan kita itu status, umat manusia apapun agamanya wajib melaksanakan kewajiban itu sudah jelas tidak ada tawar menawar," Tandasnya.



Di kesempatan yang sama Ketua Parisada Hindu Dharma Indonesia Prov Sulsel/Ketua Pasman menuturkan rasa syukur dan rasa terima kasih karena bisa melaksanakan silaturahmi dengan bapak Pangdam XIV/Hasanuddin yang telah menyempatkan waktu untuk hadir dalam kegiatan ini.

“Kami ucapkan banyak terima kasih juga karena di Pura kami ini, kami selalu mendapat dukungan dari Kodam XIV/Hasanuddin khususnya dari Bintaldam XIV/Hasanuddin, kami semua berharap agar hubungan dengan Kodam XIV/Hasanuddin semakin kompak dan solid, baik dalam kegiatan sehari-hari maupun kegiatan lainnya,” Ungkapnya.

Pada kesempatan ini Pangdam menyaksikan kegiatan sosial Donor Darah yang diselenggarakan oleh Perhimpunan Pemuda Hindu (PERADAH) bekerjasama dengan PMI Kota Makassar.



Turut mendampingi Pangdam, Pamen Ahli Bid. Sishaneg Kolonel Czi Eko Pujianto C.P., S.Sos., M.Si., Asintel Kolonel Inf Wirawan Eko Prasetyo, S.E., M.H., Aslog Kolonel Kav Topri Daeng Balaw, S.I.P., Aster Kolonel Arh Wirawan Yanuartono, S.Sos., M.Sos., Kabintaljarahdam Kolonel Inf Slamet Riyanto, S.Ag., M.M., Kapendam Kolonel Inf Rio Purwantoro, S.H., dan Danpomdam Kolonel Cpm Bayu Ajiwidodo, S.H., M.I.P.